



六中だより

2月号
令和6年1月31日
松原市立松原第六中学校

2月

※クラブ・給食・・・表示例(○…全学年あり、×…全学年なし)

日	曜	行事	給	部	下校
1	木	3年特別選抜懇談(授業5時間目まで)	◎	○	1.2年:15:10 3年:13:55
2	金	3年特別選抜懇談(授業5時間目まで) 第5回進路希望調査メ切	◎	○	1.2年:15:10 3年:13:55
3	土				
4	日				
5	月		◎	×	15:40
6	火	生徒会専門委員会	◎	○	15:40
7	水	松原市生徒会交流会(放課後)	◎	○	14:40
8	木		◎	○	15:40
9	金		◎	○	15:40
10	土	大阪私学入試			
11	日	建国記念の日 大阪私学入試			
12	月	振替休日			
13	火		◎	○	15:40
14	水	全校集会 特別選抜出願	◎	○	14:50ごろ
15	木	特別選抜出願	◎	×	15:10
16	金		◎	○	15:40
17	土				
18	日				
19	月		◎	×	15:30
20	火	公立特別選抜入試	◎	○	15:40 3年:14:00
21	水	公立特別選抜入試	◎	×	14:15
22	木	一般選抜懇談(3年午後カット)	◎	×	15:10 3年:12:55
23	金	天皇誕生日			
24	土				
25	日				
26	月	一般選抜懇談	◎	×	15:10 3年:12:55
27	火	一般選抜懇談	◎	×	15:10 3年:12:55
28	水	学年末テスト 1年:①国語 ②数学 ③美術 2年:①国語 ②数学 ③音楽 3年:水1234・一般選抜懇談	3	×	1.2年:11:40 3年:13:15
29	木	学年末テスト 1年:①保体 ②英語 ③音楽 2年:①英語 ②理科 ③技家 3年:木1234総(30)・公立特別選抜発表(2時~)	3	×	1.2年:11:40 3年:14:00

『まめに達者で過ごせますように』



令和6年は2月3日が節分、そして4日が立春となり、暦の上では春ですが、まだ厳しい寒さが続いています。六中の生徒たちも3学期を学年のまとめとして元気に活動していますが、インフルエンザもちらほら。中庭の池で暮らしている魚たちも冬の寒さに底でじっとしているようです。校区では、1月19日（金）に ISS に関する各校の視察と全体への事前指導が行われました。午後には本校にて、日本 SC 推進機構代表理事である白石様より取組みの進捗に関する指導助言。その中で、児童、生徒の取組みや発言について特段に高い評価をしていただきうれしく思いました。

さて、立春は新しい年の始まりと考えられ、節分の日に豆まきが実施されてきました。かつては立春をお正月として、そしてその前日の節分を大晦日としていました。そのため、1年の節目として『鬼』（不幸、病気、怪我、不作など）を追い出し、『福』（幸せ、健康など）を呼び込む行事として実施されてきました。この時登場する豆には、「魔滅」（悪いものを倒す）という意味とともに、語呂合わせで「まめに達者に」という意味もあります。私も子供のころは、自分の年齢よりも1つ（といわずもっともっと）多く豆を食べていました。（今はしませんけど・・・）これは「年を無事に越せた」「新年にひとつ年を取り、新しい年も幸せに」という思いが込められているためです。50年ほど前のこと、同居していた私の祖母は、節分のことを「年越し」と言い、豆の数について孫たちに説明。70粒以上の豆を火鉢で煎りながら何日もかけて食べていたことが懐かしく思い出されます。

最後になりますが、季節の変わり目には日ごろは健康な人でも体調を崩しがち。この時期は風邪やインフルエンザ等の感染症が大流行する時期でもあります。各家庭でも特にこの時期、子供たちの健康に気をつけていただいていることと思います。1年間のまとめのこの時期に、子供たちが元気でしっかりと学習でき、健康で丈夫な体づくりのため、「早寝、早起き、朝ごはん」をよろしく願います。

2月は、家でほんの少し豆をまきながら何粒か食べ、そして、今年の恵方である東北東を向いて、おいしい巻寿司、いわし、ついでに2月ならではのチョコレートをまるかぶりしようと思います。今年も保護者、地域の皆様が「まめに達者に、つつがなく」過ごせますようお祈りいたします。